

Les aînés ont apprécié le repas du comité des fêtes

Avenay - 19 Mars



De nombreux aînés ont participé au repas du comité des fêtes. |

En l'absence de Gérard Lemoine, maire, Jean-Louis Lechevallier, maire adjoint, a accueilli les aînés pour le traditionnel repas des aînés.

Il a salué la présence des doyens de l'assistance, Marguerite Marie, 86 ans, et Albert Pupin, 93 ans, avec une pensée pour la doyenne de la commune, Andrée Pupin, 93 ans.

La décoration de la salle et des tables, ainsi que le service et l'animation ont été réalisés par les membres du comité des fêtes. Le repas a été préparé par le traiteur Danet, de Mondeville.

Dans une ambiance conviviale, les aînés étaient ravis de se retrouver et de passer l'après-midi ensemble.